

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

NEWS

第8回「税に関する論文」を募集中!
締切りは6月30日(土)まで!
詳しくは、納税協会ホームページへ。
www.nouzeikyokai.or.jp

各納税協会のホームページでは、税に関する各種情報を発信しています。

下京納税協会
福知山納税協会
舞鶴納税協会
宇治納税協会
津部納税協会
宮園納税協会
峰山納税協会
京東納税協会
京中納税協会
京下納税協会
京左納税協会
京中納税協会
京東納税協会
京見納税協会

○○納税協会 検索

健全企業のブランド
納税協会

様々な人のつながりが生まれる会
税の啓発事業も積極的に推進
下京納税協会青年部会には、呉服や染色関係などの伝統産業をはじめ、地域の多彩な業種の若手経営者が参加しています。20年以上の歴史を持つ会だけに、様々な事が苦労を分かち合い、一体となつて成長したいからです。電気工事業の品質向上には、「人」の資質を上げるしかありません。そのため、毎年若手社員を採用し、品質や安装や身だしなみ、挨拶などマナーについてもしつかり教育して「岡崎イズム」の浸透に努めています。厳しい経営環境が続くなか、これからも「人づくり」を基本に、社会に貢献できる企業を目指していきます。

公益社団法人として、税についての啓発事業にも注力しています。今年の2月に開催された京都駅大階段の「駆け上がり大会」に初参加し、私も納税協会の鉢巻をして171段を登つきました。企業にとって納税は社会貢献の基本。税がなければ国は成り立ちません。子育て世代として、わが子が安心して過ごせる社会を未来に残していくためにも、地域に納税の意義を呼びかけていこうと思います。

約40年前に父が創業した当社は、高圧電源関連の電気設備工事や道路照明や集合住宅の電気工事、オフィスビルや工場の省エネ設備更新まで、地域に根付いた事業を開展しています。

当社の特徴は、多くの電気工事業者が外注されることが多い現地での工事を、直営の作業員で行っていることです。それは営業と現場が苦労を分かち合い、一体となつて成長したいからです。電気工事業の品質向上には、「人」の資質を上げるしかありません。そのため、毎年若手社員を採用し、品質や安装や身だしなみ、挨拶などマナーについてもしつかり教育して「岡崎イズム」の浸透に努めています。厳しい経営環境が続くなか、これからも「人づくり」を基本に、社会に貢献できる企業を目指していきます。

地域に根付いた電気工事業者として「人づくり」を基本に成長を目指す

若手経営者宣言

CHALLENGE
2012

納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。



公益社団法人
下京納税協会 青年部会
岡崎電工株式会社

岡崎 満

取締役副社長